

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan dari pembahasan diatas yang sudah dibahas pada bab sebelumnya, maka dapat di simpulkan bahwa Prosedur atas Pencatatan Utang Usaha Berbasis *Enterprise Resource Planning* Pada PT. Dinamika Energy Indonesia adalah sebagai berikut :

1. Penggunaan sistem ERP memiliki dampak positif yaitu sangat membantu dalam berjalannya kegiatan transaksi dan pencatatan pada PT. Dinamika Energy Indonesia dalam melakukan pencatatan transaksi khususnya dibagian utang usaha. PT. Dinamika Energy Indonesia memiliki sistem akuntansi yang efektif karena sistem informasinya tersusun dengan rapih dan baik. Dampak negatif dari penggunaan sistem ERP yaitu biaya *manage user* perbulan terbilang cukup mahal dan beberapa utang masih ada keterlambatan pembayaran dikarenakan banyaknya proyek-proyek yang dilakukan oleh perusahaan.
2. Perusahaan tidak memiliki prosedur terkait pencatatan utang usaha secara tertulis, belum adanya pemisahan tugas dengan cukup baik. Hal ini ditandai dengan bagian akuntansi, keuangan dan pajak menjadi dalam satu bagian yang di mana tidak adanya pemisahan tugas.
3. Dalam pencatatan utang usaha dibutuhkannya dokumen seperti *purchase order, invoice, supplier invoice manual, voucher* bukti pengeluaran kas atau bank, berita acara serah terima kendaraan (BASTK), faktur pajak, *account payable payment, supplier payment*
4. Bagian-bagian yang berkaitan dalam pencatatan utang usaha pada PT. Dinamika Energy Indonesia diantaranya adalah bagian *general Affair*, akuntansi dan keuangan.

V.1 Saran

Berdasarkan simpulan diatas dengan judul Prosedur Atas Pencatatan Utang Usaha Berbasis *Enterprise Resource Planning* Pada PT. Dinamika Energy Indonesia, saran bagi perusahaan diharapkan PT. Dinamika Energy Indonesia melakukan pemisahan tugas antara bagian akuntansi, keuangan dan pajak agar pengendalian internal dalam perusahaan dapat terkendali sesuai dengan tugas masing-masing, sehingga kedepannya dapat menjalankan permasalahan kewajiban atas pencatatan utang usaha yang terjadi menjadi lebih baik lagi dengan tidak adanya keterlambatan pembayaran utang. Diharapkan bagi pembaca dapat menjadi bahan acuan dan referensi, terutama bagi para mahasiswa yang akan mengerjakan laporan tugas akhir di masa yang akan mendatang.